

Auf ein Gespräch mit dem Leiter des Verfassungsschutzes

12.02.2022

Nach umfassender Berichterstattung in diversen Medienformaten folgte der Antrittsbesuch

In offener Gesprächsatmosphäre tauschten sich unsere Landesvorsitzende Anja Penßler-Beyer und ihr Stellvertreter Alexander Kuchling mit dem Chef des Brandenburger Verfassungsschutzes, Jörg Müller, u.a. über aktuelle Versammlungslagen aus.

Nach einer kurzen persönlichen Vorstellung konzentrierte sich die Diskussion auf das Extremismuspotenzial gerade auch in Versammlungslagen im Land Brandenburg sowie Radikalisierungsprozesse im Netz und wie diese mithilfe digitalisierter Verfahren in Zukunft noch besser ermittelt und ausgewertet werden können.

"Wir hatten ein sehr angenehmes und gewinnbringendes Gespräch, in dem alle Beteiligten sachlich und konstruktiv über das gemeinsame Ziel, den Schutz der freiheitlich-demokratischen Grundordnung diskutiert haben", so Penßler-Beyer, und:

"Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit dem Verfassungsschutz als einen wichtigen Partner der Polizei."

Schlagwörter

Brandenburg Verfassungsschutz
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)